
 

 

  
Procès-verbal 
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C.É. 2021-2022-19 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE MARGUERITE BOURGEOYS 
École Joseph-Henrico 
 

Procès-verbal du conseil d’établissement tenue le 4 février 2022 à 17 h. 
 

 
PRÉSENTS 
Mme Annie Hinse, 

Mme Marie Forest, co-présidente de l’OPP 
Mmm Josée Cournoyer 
Mme Annie Legault 
M Joachim Banos 

      Mme Julie Chiasson 
      Mme Marie-France Charest 
 
Absent : Mme Mary Klink 

 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Mme Manon Thivierge, Directrice 

 
 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme Annie Hinse, présidente du CÉ, fait la lecture de l’ordre du jour et animera 

la réunion.  

 

Proposé par Tous et adopter par Tous 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 11 NOVEMBRE 2021  

 

Mme Hinse fait le retour sur la dernière rencontre. 

Proposé par Tous et appuyé par Tous 

 

4. PÉRIODE DE QUESTION DU PUBLIC 

 

Aucun public présent 

 

 

5. GRILLE-MATIÈRES (approbation du temps alloué à chaque matière) 

• Rien ne change dans la grille matière comparativement à l’année 

dernière. 

• La direction présente les obligations ministérielles. 

• Les changements seront au niveau du temps alloué pour les blocs 

sportifs pour le 1er et le 2e cycle. 

• 2 x 45 minutes plutôt que 2 x 60 

• Permet aux élèves d’être plus disposés aux apprentissages. 

• Les minutes laissées seront replacées en français et mathématiques. 

• Les classes communication auront dans leurs blocs :  

1 période du projet et l’autre sera en période d’éducation physique 

• Q : comment fonctionnent les journées pédagogiques? 

Calendrier déjà établi par le CSS + 4 journées que l’école 

• Peut-on coller les journées pédagogiques pour une semaine de relâche? 

Plus facile pour les profs d’avoir des congés le lendemain des rencontres 

de parents. 

 

À L’UNANIMITÉ LES MEMBRES DU CÉ ACCEPTE LA GRILLE MATIÈRE. 
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6. APPROBATION DES MESURES DÉDIÉES ET PROTÉGÉES 

Déjà approuvé. 

 

 

7. MOT DE LA DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS OU DE SON SUBSTITUT 

Aucun représentant pour le comité de parents. 

 

 

8. MOT DE LA CO-PRÉSISENTE DE l’OPP   

 
Campagne de financement :  
 
Demande à l’OPP de garder 100% des montants lors des levées de fonds pour 
les projets école. 
 
Suggestions de faire une récolte pour un organisme 
 
Levée de fonds à venir :  

- Recette en pot  
- Fund script – 100% web 
- Journée sans uniforme 
- Tuques brodées / possiblement pour rembourser les taxes  
- Fonds amassés : 1700$ environ avec la vente 

 
 
 

9. COMMUNICATION DE LA DIRECTION 

a) Rénovations été 2022 :  

- Changement été 2022 – les salles de bains et points d’eau 

- Facture de 5000$ a été payée pour le déménagement de l’école 

- Abreuvoir : conduite en amiante de la ville de Baie D’Urfé / voir pour 

filtre pour les élèves 

 

b) Caméras ajoutées :  
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- Deux caméras : entrée des enseignants – autobus - secrétariat 

 

c)Portes ouvertes / vaccination / bénévoles :  

PO : Merci aux bénévoles – 11 présentations en virtuelles –  

Vacc : 62 vaccinations COVID  

 

d)Prévision possible : 

Pari gagné : environ 220 élèves 

Coup de pouce : 3e cycle demeure ouverte 

Coup de pouce 1er cycle : doit se fermer selon le nombre d’inscription 

Coup de pouce 2e cycle : voir pour ouverture 

La direction remercie le CÉ pour ces beaux résultats de Coup de Pouce 

 

Mme Julie Cherrier : Elle mentionne que sa fille est très heureuse que sa fille 

puisse bénéficier de la classe de 3e cycle. Le soutien est incroyable et les outils 

sont tout simplement parfait. Formule gagnante 

 

La direction remercie tout le monde pour sa confiance. 

 

Annie Legault présente ce qu’est la prévention de la lecture et écriture. Nous 

avons du PREV au préscolaire et au 1er cycle. Nous sommes à préparer RAI pour 

le 2e et 3e cycle. 

 

e) Autobus 193 

- La conductrice a été rencontrée avec des représentants du CSS et la direction. 

Une caméra sera installée dans l’autobus afin d’avoir un suivi sur le quotidien 

des enfants. 

 

f) Bloc sportif 
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- Les élèves de 1er cycle sont allés patiner. 

- Nous sommes à une première année d’implantation. 

-Mme Josée présente les activités et rappel qu’elle prend des notes pour 

améliorer les choses l’année prochaine. 

Jusqu’à la relâche : activité hivernal et carnaval 

g) Parascolaire 

- M. Banos va envoyer les activités et les blocs vont débuter après la relâche. 

- Les blocs de 7 séances sont favorisé car nous n’avons pas de reçu d’impôt à 

faire. 

Q- Les masques devront-ils être portés lors des activités? 

R- En tout temps partout 

 

h) Bazar 

- Le bazar servira à ramasser des sous pour acheter du matériel pour les blocs 

sportifs. 

- L’OPP sera demandé pour contribuer à aider à ce bazar 

- Est-ce possible de mettre en priorité les besoins de l’école pour l’OPP. 

 

i)Achats – besoins informatique 

- Achat de tablette pour 801 et donner les ordinateurs à l’orthopédagogie. 

- Peut-être l’OPP pourra aider? 

 

j) Récréation vs retards 

* Mme Hinse suggère de changer la procédure actuelle afin de palier à la 

situation que les enfants perdent leur récréation à cause du retard. 

* L’équipe-école pourra se prononcer sur cette suggestion de donner à l’enfant 

un billet que le parent devra signer.  

* 

K) Sécurité routière – Ville de Baie d’Urfé – suivi 
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Directrice de l’école 

Mme Manon Thivierge 
 

 - Faut régler le KO du matin 

- Urgent besoin de brigadier 

- Case départ avec la ville (Présidente et direction : on multiplie les demandes) 

- Mme Charest : Suggère d’augmenter le délai du matin (7 h 30 à 7 h 45) 

- Mme Legault : Mettre des cônes pour fermer la rue 

 

 

 

9 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 18 h 55 

 

  
Présidence du CÉ 
Mme Annie Hinse 


